ALZEY

9

AUF FINEN BLICK

Neugründung der Alzeyer Loge

ALZEY (red). Am 31. Mai hat die Jahreshauptversammlung der Großen Landes Loge in Berlin mit überwältigender Mehrheit der Gründung der Johannisloge "Zum brennenden Dornbusch" in Alzey zugestimmt. Der Ordensmeister und die Großbeamten dankten der Darmstädter

Johannisloge "Zum flammenden Schwert" für ihr großes Engagement im Zusammenhang mit der Logengründung in Alzey. Die Realisierung dieses historischen Ereignisses in nur zwei Jahren Vorbereitungszeit habe man sich nicht erträumen lassen. Immerhin liegt die letzte Neugründung der GLL in Deutsch

land Jahrzehnte zurück und die Alzeyer Loge ist überhaupt die erste Gründung des Ordens in Rheinland-Pfalz und im Saarland. Die feierliche Lichteinbringung erfolgt am 7. September im Weingut der Stadt.

Mit der Gründung einer Loge erfüllt sich der Wunsch Alzever Freimaurer, die sich seit vielen Jahren dafür einsetzen, das Logenleben in Alzev neu zu gestalten. Mit der bevorstehenden Neugründung kann man an die Arbeit der von 1813 bis 1969 weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannten Loge "Karl zum neuen Licht" anknüpfen, in der sich zu deren Glanzzeit 84 Mitglieder engagiert hatten.